

La belle bourde du Robert

C'est ce qu'on appelle une sacrée coquille. Dans un manuel d'histoire pour élèves de bac pro, les éditions Le Robert évoquent « *l'imprimerie, mise au point en 1550 à Mayenne par Gutenberg* ». Double erreur : Johannes Gutenberg (mort en 1468) est bien l'inventeur des caractères métalliques mobiles, mais un siècle plus tôt. Et, certes la ville de Mayenne abrite plusieurs grandes imprimeries (Floch, Jouve, Collet), mais c'est à Mayence (aujourd'hui en Allemagne...) qu'il officiait. Les éditions Le Robert ont présenté leurs excuses.